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地域の皆様へ【新穂中学校】より感謝のメッセージ 

右下は市内陸上大会の写真です｡陸上と駅伝選手は校内選考のた

め、ユニフォームやスパイクは学校が貸与しています｡毎年古い物は

新品と交換する必要があります。後援会様の支援は本当にありがたい

です。また、運動部の上位大会は今年度より新潟地区から下越地区で

行われるようになり、遠征費 

が増額となりました。これら 

にも後援会様から支援いただ 

いています。後援会様の支援 

あっての活動という自覚を胸 

に今後も頑張ります｡ 

 

下、今後も頑張ります｡ 

  

臨時評議員会(10月 10日(木))の報告 

６月の評議員会後に、今後の当会の運営について評議員の皆さんへ

のアンケートを実施しました。 

回答には、後援会の趣旨や意義の周知方法、評議員の選出方法と役

務内容、特別会員の在り方(全世帯か任意か？)、会費・寄付金の納入

方法、会務報告の具体化(使途、成果、各学校からの具体的な報告、生

徒・保護者へのＰＲ強化)等がありました。 

会議では、これらを踏まえ来年度第１回評議員会を目途に、会則(昭

和 23年制定裏面に掲載)の見直しを行うことが確認されました。 

なお、当臨時号は同評議員会で出された意見を反映させるために、

作成・配付いたしました。 

地域の皆様へ【行谷小学校】より感謝のメッセージ 

写真は、９月に実施した秋遠足（金北山登山）の様子です。全校児童

６５名が、縦割り班（１～６年生による）を編成し、白雲台から金北山

頂までの往復を力を合わせて歩きました。この活動で、学校から白雲台

までの貸し切りバス代の一部を、学校後援会様より支援していただき

ました。 

 また、５年生が７月に高千地区で実施し 

た民泊体験活動にも多大なる支援をいただ 

いております。このような価値ある体験活 

動が実施できるのは、学校後援会様の支援 

のお陰と、心より御礼申し上げます。  

 

令和元年 12 月発行(臨時) 

地域の皆様、当会の取組に今年度も多大なる御理解と御協力を 

賜り、誠にありがとうございました｡皆様の御厚志のおかげをも 

ちまして、今年度も新穂中､新穂小､行谷小の教育活動充実と新穂 

の子どもたちの成長に寄与することができました。 

本紙では各校活動報告とお礼、臨時評議員会の協議内容をお知らせします｡ 

評議員会の 

 本誌 

決算の詳細は、次年度第１回の評議員会を経てお知らせします｡  【担当】事務局(新穂中学校教頭) 電話：２２－２０６７ 

 

 

地域の皆様へ【新穂小学校】より感謝を込めて 

 写真は、稲刈りの様子です。毎年、近くの田を借りて、新穂小学校の

５年生が田植えと稲刈り等をしています。５年生は社会科で農業の学

習をします。日本人にとって、とても大切な米作りの学習です。後援会

の皆様からの浄財のお陰で、この 

体験活動が可能になっています。 

他にも、民泊補助やクラブ指導者へ 

の謝礼、夏休み作品展の犁雨邨舎賞の 

盾代等に使わせていただいています。 

大変ありがとうございます。 


